



## MVO on Ice! – Ein Besuch der Jugend in der Eisdisco

Am vergangenen Freitag war es endlich soweit: unsere Juka- und Piccokinder durften ihr Weihnachtsgeschenk einlösen.

Um 17:45 Uhr starteten wir mit knapp 20 Jugendlichen von unserem Musikerheim in Oberndorf in die Eishalle nach Reutlingen.

Angekommen hieß es schnell auf die Kufen und ab auf das frische Eis.

Bei toller Musik und super Stimmung in der Eisdisco drehten wir gemeinsam einige Runden. Diesmal stellten wir unser Können mal nicht im musikalischen Sinne unter Beweis.

Nach ein paar Proberunden stellten sich einige von uns als echte Eislaufprofis heraus!

Die Zeit während der Eisaufbereitung nutzen wir um uns für die zweite Hälfte zu stärken.

Um 21:00 Uhr waren wir dann ziemlich ausgepowert und traten müde, aber voller neuen gemeinsamen Erinnerungen die Heimreise an.

Euer Team Jugend